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encabezan HacienDa y cancillería

Realizan séptima reunión del 
Consejo de Alto Nivel CPEFI 
tras anuncios de Estados Unidos

 El Canciller Alberto van Kla-
veren junto a la ministra (s) de 
Hacienda, Heidi Berner, enca-
bezaron una nueva reunión del 
Consejo de Alto Nivel para la 
Respuesta Estratégica de Política 
Económica y Financiera Interna-
cional (CPEFI), tras la comunica-
ción pública de Estados Unidos de 
imponer un arancel de 50% al co-
bre a partir del 1 de agosto próxi-
mo. Hasta ahora, esta instancia 
ha sostenido siete citas con las 
autoridades ministeriales para 
analizar tanto la coyuntura como 
las perspectivas y desafíos en me-
dio de un entorno global incierto.

El Consejo está integrado por 
18 expertos de reconocida tra-
yectoria como expresidentes y 
exconsejeros del Banco Central; 
exministros de Hacienda; exsub-
secretarios de Relaciones Eco-
nómicas Internacionales; miem-
bros de la academia y del sector 
privado; y expertos en materia de 
comercio y derecho internacio-
nal, cuyo objetivo es asesorar a 
Hacienda y Cancillería, apoyar el 
desarrollo de iniciativas que per-
mitan enfrentar los desafíos ac-
tuales de las relaciones económi-
cas y comerciales a nivel global, 
y abrir nuevas oportunidades de 
comercio e inversión para Chile. 

La cita, que se realizó este me-
diodía en dependencias del Mi-
nisterio de Hacienda, tuvo por ob-
jetivo analizar la actual situación 
del metal rojo en nuestro país y 
los posibles efectos de medidas en 
el mediano y largo plazo.

en tanto no se conocen aún los 
detalles. El informe tras la in-
vestigación iniciada en febrero 
tampoco se ha dado a conocer. 
De esta manera, la posición del 
Gobierno ha sido la de mantener 
abiertos todos los canales de diá-
logo, formales e informales, con 
el fin de reforzar y visibilizar la 
sólida relación comercial, finan-
ciera y diplomática de larga data 
que mantiene Chile con Estados 
Unidos. Nuestro tratado de libre 
comercio tiene más de 20 años, y 
ha sido mutuamente beneficioso. 
Chile es un socio confiable que 
provee de bienes críticos a diver-
sas industrias estadounidenses.” 

De los 18 expertos que integran 
el CPEFI, asistieron de manera 
presencial Pablo García, Raúl 
Sáez, Mario Matus, Alejandro 
Jara, Osvaldo Rosales, y Rodrigo 
Yáñez; además de la subsecreta-
ria de Relaciones Económicas In-
ternacionales, Claudia Sanhueza, 
y la directora de Estudios y Políti-
cas Públicas de la Comisión Chi-
lena del Cobre (Cochilco), Patricia 

Gamboa.
En la reunión también partici-

paron, de manera telemática el 
ministro Mario Marcel, el Emba-
jador de Chile ante Estados Uni-
dos Juan Gabriel Valdés, Kathleen 
Barclay, Sebastián Claro, Patricio 
Rojas, Roberto Álvarez, Antonio 
Walker y José de Gregorio.

Cabe recordar que el Presiden-
te Gabriel Boric instruyó a las 
autoridades convocar a un grupo 
transversal de expertos y reunirse 
con el sector privado con el obje-
tivo de coordinar acciones ante el 
anuncio de aranceles al cobre. A 
aquella cita asistieron el ministro 
de Relaciones Exteriores, Alberto 
van Klaveren; el ministro de Ha-
cienda, Mario Marcel (vía telemá-
tica); la ministra de Minería, Au-
rora Williams; el presidente del 
Directorio de Codelco, Máximo 
Pacheco y el embajador de Chile 
en Estados Unidos, Juan Gabriel 
Valdés.
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“Ha habido un trabajo técnico y 
político permanente, oportuno 
y sistemático. Seguiremos en esa 
línea, para continuar demostrando 
la seriedad, solidez institucional 
y responsabilidad que distingue a 
nuestro país en el mundo”, dijo el 
canciller, Alberto van Klaveren.
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habido un trabajo técnico y políti-
co permanente, oportuno y siste-
mático y la reunión de hoy es una 
muestra más de aquello. Seguire-
mos en esa línea, para continuar 
demostrando la seriedad, solidez 
institucional y responsabilidad 
que distingue a nuestro país en el 
mundo”.

Por su parte, la ministra (s) de 
Hacienda, precisó: “El anuncio lo 
tomamos con la debida cautela 

Tras la reunión, el canciller van 
Klaveren explicó que “desde hace 
varios meses que venimos desa-
rrollando instancias de trabajo 
con el objetivo de analizar y ade-
lantarnos a los posibles impactos 
del contexto comercial actual. 
Eso incluye poner todos los es-
fuerzos para contar con las me-
jores condiciones posibles para 
nuestras exportaciones de cobre 
al mercado estadounidense. Ha 
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